



Izaskun

CIRIA REPARAZ

Candidata a Representante del Estamento de Estudiantes

Estimadas alumnas, Estimados alumnos,

Es la primera vez que me presento a esta votación y es algo nuevo para mí. Pretendo aportar **ilusión, novedad y compromiso** para la mejora de nuestra vida diaria en el Centro asociado de Tudela.

Ser estudiantes no es solo una condición, tampoco es una simple matrícula a un curso, es una oportunidad que nos ofrece la vida para aprender y crecer como personas. Tengamos 20, 40 o 70 años, ser estudiantes representa una etapa importante en nuestras vidas.

Soy alumna del Grado en Ciencias jurídicas de las Administraciones Públicas. Anteriormente me he Licenciado en Derecho y he cursado dos Másteres, uno en Prevención de Riesgos Laborales y otro en Recursos Humanos. Me dedico desde hace más de 18 años a la abogacía, una profesión que me apasiona. *¿Porqué?* Simplemente porque la mayor recompensa al final de cada día es saber que he podido defender los intereses de las personas que lo necesitaban.

Del mismo modo **quiero defender nuestros intereses** en el Centro asociado de Tudela, ser con mis compañeros Representantes vuestra portavoz. Más que exponer un programa detallado mi deseo es aseguraros que **estaré a la escucha** de vuestras sugerencias y quejas, y que en base a esas **propondré lo necesario** para que mejore nuestra experiencia de la Universidad.

Disponemos de un buen profesorado y de un magnífico edificio. Potenciando las actividades del Centro, modernizando nuestras condiciones materiales, **juntos defenderemos la igualdad de oportunidades** en el acceso a los estudios de la UNED y **lograremos mejorar nuestra vida estudiantil**.

Atentamente,

Izaskun CIRIA REPARAZ

ILUSIÓN

NOVEDAD

COMPROMISO